
Lidi  balneari,  lavori  e
concessioni:  Cna  a  difesa
dell’Arenella,  “accuse
infondate e storture”
“È  stata  condotta  una  campagna  denigratoria  contro  gli
interventi realizzati all’Arenella, basata su argomentazioni
irricevibili.  Tanto  per  cominciare,  le  accuse  relative
all’insufficienza  e  alla  presunta  non  validità  delle
concessioni balneari, in virtù delle sentenze del Consiglio di
Stato, sono infondate”. Così il coordinatore regionale di Cna
Balneari,  Gianpaolo  Miceli,  interviene  con  fermezza  per
difendere gli operatori balneari finiti al centro di polemiche
per i lavori realizzati nei pressi del Lido Arenella.
“Non  è  vero,  ad  esempio,  che  le  concessioni  demaniali
marittime  non  sono  vigenti.  I  titolari  degli  stabilimenti
balneari non stanno occupando abusivamente il suolo pubblico,
in quanto una legge dello Stato stabilisce la scadenza delle
concessioni al 31 dicembre 2024. Le normative sul demanio sono
attualmente  in  fase  di  ridefinizione  e  sono  oggetto  di
discussione con la Commissione Europea. Accusare gli operatori
balneari di illegalità è illogico, non rispettoso del loro
lavoro  e  denigratorio  nei  confronti  di  una  categoria  che
rappresenta  un  asset  importante  per  l’economia  locale  e
nazionale”, il primo aspetto su cui il coordinatore regionale
dei balneari Cna si sofferma.
Poi, entrando nel merito, “le accuse rivolte alla pubblica
amministrazione riguardo a opere non autorizzate, come quelle
del Lido ex Polizia, sulle quali non entriamo nel merito, non
devono coinvolgere il Lido Arenella. Basti però sapere che le
opere di mitigazione del rischio realizzate dal Lido Arenella
sono assolutamente regolari e autorizzate”.
Miceli sottolinea l’importanza di rispettare e difendere le
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aziende balneari che operano nel pieno rispetto delle regole,
offrendo un servizio fondamentale e creando posti di lavoro.
“È indispensabile evitare di generare storture e non accusare
illegittimamente  chi  lavora  rispettando  le  normative.  La
discussione sul futuro delle concessioni balneari è attuale e
necessaria,  ma  deve  basarsi  sulla  verità,  non  su  accuse
infondate”, conclude.

Guasto  informatico  in  tutto
il  mondo,  possibili
rallentamenti  anche
all’Aeroporto di Catania
Il  problema  ai  sistemi  informatici  di  Microsoft  che  sta
bloccando aerei, banche e media in tutto il mondo è arrivato
anche all’Aeroporto di Catania.
Infatti, la Sac, società che gestisce l’Aeroporto di Catania-
Fontanarossa, ha comunicato sui canali social che “in seguito
al guasto informatico globale, che ha colpito i sistemi di
molteplici compagnie aeree, informiamo i gentili passeggeri
che potrebbero verificarsi dei rallentamenti nelle operazioni
di check-in e imbarco.”
Da questa mattina le piattaforme cloud di Microsoft sono state
colpite da problemi tecnici. Banche, media, compagnie aeree
stanno subendo importanti interruzioni sul piano informatico.
Da quanto si apprende, il disservizio è stato causato da un
aggiornamento dei software di sicurezza dell’azienda americana
CrowdStrike. Le previsioni su quando sarà risolto il blocco
informatico sono ancora incerte.
“Per  ulteriori  informazioni,  invitiamo  a  rivolgersi  alla
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propria compagnia aerea e consigliamo di calcolare un tempo
più lungo per l’accettazione”, conclude la Sac.

VIDEO.  Il  Settebello  a
Siracusa,  19  e  20  luglio
amichevoli  preolimpiche  alla
Caldarella
Il Settebello questa sera e domani a Siracusa. La squadra
allenata da Alessandro Campagna, infatti, completerà la sua
preparazione  pre-olimpica  alla  “Paolo  Caldarella”  della
Cittadella  dello  Sport.  Prima  di  raggiungere  Parigi,  gli
azzurri  della  pallanuoto  terranno  un  common  training  con
Ungheria e Giappone. Previsti anche due test match: questa
sera, alle 20.45, Italia-Ungheria (con diretta su RaiSport) e
domani, alle 19.30, Italia-Giappone.
Non è la prima volta che il Settebello decide di rifinire la
preparazione pre-olimpica a Siracusa. Era già successo, ad
esempio, nel 2021. Agli ordini di coach Campagna, storica
bandiera dell’Ortigia, ci sarà anche Ciccio Condemi convocato
nella comitiva azzurra che partirà per Parigi. Per lui, un
ritorno  alla  Caldarella,  dove  si  è  formato
pallanotisticamente, prima del trasferimento alla Pro Recco.
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Ora  è  ufficiale:  Roberto
Convitto è un nuovo giocatore
del Siracusa calcio
Ora è ufficiale, Roberto Convitto è un nuovo giocatore del
Siracusa  calcio.  Come  anticipato  dalla  redazione  di
SiracusaOggi.it,  nella  giornata  di  martedì  9  luglio,  il
direttore sportivo Mignemi ha trovato l’intensa con il nuovo
attaccante  esterno  del  Siracusa.  Si  attendeva  infatti
solamente la risoluzione consensuale tra l’attaccante esterno
e il Trapani per poter così iniziare la sua nuova esperienza
con i Leoni.
L’ala sinistra ha chiuso l’ultima stagione nel Trapani, dopo
aver iniziato l’annata sportiva con la maglia della Vibonese.
Ha collezionato complessivamente 41 presenze e 16 reti.
Qualche  giorno  fa,  quasi  a  confermare  la  trattativa,  era
arrivato  anche  un  piccolo  indizio  social:  il  “segui”  di
Roberto Convitto attraverso la sua pagina Instagram a una
fandome del Siracusa calcio (“Passione azzurra Siracusa”).

Razionamento  dell’acqua,  si
parte  da  Cassibile:  questa
sera dalle 22 alle 6
“Siam  informa  che,  questa  sera,  verrà  operata  una
parzializzazione  delle  portate  in  uscita  dal  serbatoio  di
Cassibile.  La  razionalizzazione  dell’acqua  avverrà
esclusivamente nella fascia oraria che va dalle ore 22.00 di
oggi alle ore 06.00 di domani”. Come annunciato in mattinata
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con un comunicato stampa, Siam comunica che questa sera verrà
operata  una  parzializzazione  delle  portate  in  uscita  dal
serbatoio di Cassibile.
“L’intervento è imprescindibile per consentire il recupero del
livello  idrico  necessario  all’erogazione  di  domani.  Con
l’occasione  invitiamo  tutti  i  cittadini  a  fare  un  uso
responsabile della risorsa idrica, cercando di evitare gli
sprechi”, conclude Siam.

Reinserimento  sociale  dei
detenuti e degli ex detenuti
di Priolo, incontro con Uepe
e Confindustria
Si è tenuto questa mattina, presso il Municipio di Priolo
Gargallo,  l’incontro  tra  Amministrazione  comunale,  U.E.P.E.
(Ufficio  di  esecuzione  penale  esterna)  e  Confindustria,
convocato dal sindaco Pippo Gianni e dall’assessore Christian
Bosco.
Tra i presenti, Manuela Currao (Direttrice dell’U.E.P.E. di
Siracusa), la dottoressa Mattina (U.E.P.E. Siracusa), Carmelo
Di Noto (Direttore di Confindustria Siracusa) e l’assessore
Tonino Margagliotti.
Nel  corso  dell’incontro  si  è  discussa  la  possibilità  di
stipulare un protocollo d’intesa con l’obiettivo di garantire
il reinserimento sociale e lavorativo dei detenuti e degli ex
detenuti residenti a Priolo Gargallo. Il fine è quello di
contrastare il fenomeno della recidiva.
“Abbiamo  avviato  una  interlocuzione  seria  con  le  Parti
istituzionali,  economiche  e  sociali  del  territorio.  Nelle

https://www.siracusaoggi.it/reinserimento-sociale-dei-detenuti-e-degli-ex-detenuti-di-priolo-incontro-con-uepe-e-confindustria/
https://www.siracusaoggi.it/reinserimento-sociale-dei-detenuti-e-degli-ex-detenuti-di-priolo-incontro-con-uepe-e-confindustria/
https://www.siracusaoggi.it/reinserimento-sociale-dei-detenuti-e-degli-ex-detenuti-di-priolo-incontro-con-uepe-e-confindustria/
https://www.siracusaoggi.it/reinserimento-sociale-dei-detenuti-e-degli-ex-detenuti-di-priolo-incontro-con-uepe-e-confindustria/


prossime settimane – hanno dichiarato il sindaco Gianni e
l’assessore Bosco – cercheremo di portare a termine questa
iniziativa. Nel frattempo, abbiamo già predisposto gli atti
necessari  alla  realizzazione  dei  progetti  di  “messa  alla
prova” e dei “lavori di pubblica utilità”.

Democrazia  partecipata,
lunedì  la  presentazione  dei
progetti  ammessi  alla
selezione finale
(cs)  Entra  nel  vivo  la  selezione  delle  idee-progetto
presentate per il bando di Democrazia partecipata del 2024.
Lunedì  prossimo  (22  luglio),  nel  corso  di  una  conferenza
stampa  che  si  terrà  alle  10,30  nella  sala  “Archimede”  di
piazza Minerva 5 a Siracusa, l’assessore Marco Zappulla e i
proponenti presenteranno le proposte ammesse e saranno fornite
tutte  le  indicazioni  necessarie  allo  svolgimento  della
consultazione. Al termine della conferenza stampa, l’assessore
dichiarerà aperta la votazione. Per partecipare ci sono due
settimane di tempo, cioè fino al 5 agosto.
Le idee-progetto ammesse sono 14; altre due sono state escluse
in sede di valutazione tecnica.
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Visite notturne teatralizzate
in catacomba, a San Giovanni
20  anni  di  “Strepitus
Silentii”
Ritornano le visite notturne teatralizzate nelle catacombe di
San  Giovanni:  è  “Strepitus  Silentii”,  l’iniziativa  che
permette  un’immersione  nella  storia  di  Siracusa  e  nella
cristianità ma anche una riflessione sul percorso della vita
cristiana  all’interno  della  catacomba.  Lo  “strepitus
silentii”, il fragoroso silenzio della Catacomba, è un momento
di meditazione sulle radici religiose. Il percorso, scandito
dalla voce degli attori e dal suono di un flauto, si snoda
attraverso le gallerie sotterranee della catacomba. Era il
2004 quando dall’idea della società Kairos nasceva “Strepitus
Silentii … le notti delle catacombe”, un evento unico nel suo
genere, che in 20 anni ha raccolto successi ed un pubblico
sempre crescente.
Questa  mattina,  giovedì  18  luglio,  nella  Basilica  di  San
Giovanni alle Catacombe si è tenuta la conferenza stampa di
presentazione:  sono  intervenuti  mons.  Giuseppe  Benintende,
Custode della catacomba di Siracusa; il prof. Piero Cavallaro
della Kairos e Michele dell’Utri, coordinatore della sezione
Fernando Balestra dell’Accademia d’Arte del Dramma Antico.
Quest’anno Strepitus Silentii si rinnova nella collaborazione
con la Fondazione Istituto Nazionale del Dramma antico: più
date, sempre nei fine settimana di agosto, e tante novità. Ed
un evento che si svolgerà martedì 23 luglio che celebrerà i 20
anni.
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Federico  Gozzo  ancora  in
azzurro:  sarà  uno  degli
“under” del Siracusa
Federico  Gozzo  rinnova  il  suo  contratto  con  il  Siracusa
Calcio. A comunicarlo è la società azzurra sui canali social.
Difensore  classe  2005,  siracusano,  nella  passata  stagione
Gozzo ha collezionato 20 presenze in tutte le competizioni in
maglia azzurra. Federico Gozzo sarà uno dei calciatori “under”
della rosa 2024/2025.

Cattivi  odori  a  Cassibile,
Spada  (Pd)  presenta
interrogazione e audizione in
IV commissione
Presentata  un’interrogazione  all’assessore  regionale
dell’Ambiente e richiesta un’audizione in IV commissione. Sono
le iniziative messe in campo dal deputato regionale del Pd,
Tiziano Spada, per porre fine al cattivo odore che, da diversi
giorni  ormai,  si  avverte  nella  zona  di  Cassibile-Fontane
Bianche.
“Innanzitutto – spiega il parlamentare regionale – bisogna
stabilire le cause della puzza in questione, che sta creando
non pochi disagi alle attività economiche nel pieno della
stagione turistica e ai residenti, i quali lamentano anche
l’insorgenza di bruciore agli occhi e mal di gola, generando
il sospetto che l’aria non sia salubre. L’origine di tali
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cattivi odori potrebbe essere riconducibile a una concimazione
dei terreni circostanti o al cattivo funzionamento del pozzo
Amore. Perciò l’interrogazione mira a sapere se le molestie
olfattive  siano  state  segnalate  all’Arpa  Sicilia  e  se
quest’ultima non intenda attivarsi in merito affinché siano
effettuati i dovuti campionamenti e le analisi necessarie per
verificare  la  salubrità  dell’aria  e  adottare  tutti  i
provvedimenti utili a rimuovere la cause del cattivo odore per
tutelare la popolazione residente nella frazione di Cassibile-
Fontane Bianche. L’audizione ambisce invece a convocare sia i
rappresentanti della Siam, gestore del sistema idrico, sia il
sindaco di Siracusa, per comprendere se l’origine di tali
cattivi odori sia da attribuire al malfunzionamento del pozzo
Amore, a causa dell’abbassamento della falda idrica, nonché
alla mancata riparazione della pompa di sollevamento di un
altro pozzo, Ficara, oggi non in uso. La maggiore richiesta
idrica dei mesi estivi, associata alle criticità dei 2 pozzi,
potrebbe infatti generare cattivi odori di risalita ma anche
la mancata erogazione dell’acqua in tutto il quartiere nelle
ore serali”.
L’onorevole  Tiziano  Spada  conclude:  “È  pertanto  necessario
fare chiarezza sulla natura e le cause di questi disagi che
colpiscono una popolazione di circa 10 mila persone in una
zona ad alta vocazione turistica con molte attività ricettive
e ristoranti con tavolini all’aperto che rischiano di subire
gravi danni nel pieno della stagione estiva”.


